
Lebenshilfe Assistenz und Pflege gGmbH
Berlin

Gewinn- und Verlustrechnung für das Geschäftsjahr 2023

2023 2022
EUR TEUR

1. Umsatzerlöse 245.641,95 253

2. Sonstige betriebliche Erträge 7.140,72 6

252.782,67 259

3. Materialaufwand

Aufwendungen für bezogene Leistungen 10.757,97 15

4. Personalaufwand

a) Löhne und Gehälter 175.549,42 174

b) Soziale Abgaben und Aufwendungen für
Altersversorgung und für Unterstützung 44.695,47 42

220.244,89 216

5. Abschreibungen auf immaterielle
Vermögensgegenstände des Anlagevermögens und
Sachanlagen 2.333,89 2

6. Sonstige betriebliche Aufwendungen 19.741,92 20

7. Steuern vom Einkommen und vom Ertrag -296,00 0

8. Ergebnis nach Steuern/Jahresüberschuss 0,00 6

Anlage II




